

## ABSTRAK

Uskuri Ainul Mardiyah, 12101183056, Praktik Jual Beli Produk Marmer Dengan Mengambil Keuntungan Dua Kali Lipat Ditinjau Dari Hukum Islam (Study Kasus Di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata Kunci: Keuntungan Dua Kali Lipat, Hukum Islam

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya Praktik Jual Beli Dengan Mengambil Keuntungan Dua Kali Lipat di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung. Setiap usaha yang dilakukan manusia dalam bentuk apapun, dalam rangka memenuhi kebutuhannya, pada hakekatnya adalah mencari keuntungan. Dalam praktiknya para penjual produk marmer di Desa Gamping ini bisa meraup keuntungan hingga dua kali lipat bahkan lebih. Biasanya penjual menawarkan harga yang sangat tinggi dan berkali-kali lipat lebih besar dari modal awalnya. Terdapat perbedaan pendapat dalam pengambilan keuntungan yang berlebihan antara beberapa ulama. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan hukum Islam mengenai pengambilan keuntungan yang sangat tinggi hingga dua kali lipat yang masih terdapat perbedaan pendapat antara beberapa ulama.

Fokus penelitian ini tentang pengambilan keuntungan dua kali lipat dengan pertanyaan sebagai berikut: 1) Bagaimana jual beli produk marmer dengan mengambil keuntungan dua kali lipat di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana jual beli produk marmer dengan mengambil keuntungan dua kali lipat di Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung ditinjau dari hukum Islam?. Jenis metode penelitiannya menggunakan metode pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan cara wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Sedangkan dalam teknis analisis datanya menggunakan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa jual beli dengan mengambil keuntungan dua kali lipat yang terjadi di masyarakat Desa Gamping Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung 1) Tidak semua penjual produk marmer di Desa Gamping melakukan pengambilan keuntungan dua kali lipat, para pembeli merasa tidak keberatan dengan harga yang ditawarkan meskipun sangat tinggi. 2) Islam membolehkan mengambil keuntungan sebesar dua kali lipat atau bahkan lebih karena pada dasarnya tidak ada nas al-Qur'an maupun Sunnah yang mewajibkan atau menyunahkan batas keuntungan tertentu. Hanya saja tidak dibolehkan menjual barang melebihi harga pasar karena termasuk pembodohan konsumen. Maka keuntungan dari jual beli dibolekan selama tidak menyebabkan harga barang dinaikkan melebihi harga pasar, namun tidak boleh

memanfaatkan kelalaian konsumen terhadap barang karena dapat dikategorikan *ghabn* (pembodohan) jika harga dinaikkan secara tidak normal.

## ABSTRACT

Uskuri Ainul Mardiyah, 12101183056, The Practice of Selling and Buying Marble Products By Taking Double Profits In Terms of Islamic Law (Case Study in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency, Sharia Economic Law Major, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Double Profit, Islamic Law

The background of research by the practice of buying and selling by taking double profits in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency. Every effort, that humans in anything meeting their needs in essence is looking for profit. In this practice, the sellers of marble products in Gamping Village can taking double profit or even more. Usually the seller offers a very high prices and many times greater than the initial capital. There are differences of opinion on taking profits on among some scholars. The purpose of writing this thesis is to find out how the views of Islamic law regarding about taking double profit. There are still differences of opinion among some scholars.

The focus of this research is abouttaking double profits with the questions are: 1) How to buy and sell marble products by taking double profits in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency? 2) How is practice buying and selling marble products by taking double profits in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency? 2) How is buying and selling marble products by taking double profits in Gamping Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency in terms of Islamic law?

This type of research method uses a qualitative approach. Data collection techniques in this study used in-depth interviews, observation and documentation. While in the technical analysis of the data using data condensation, data presentation, drawing conclusions and verification.

The results of this study indicate that buying and selling by taking profits doubled what happened in the Gamping Village community, Campurdarat District, Tulungagung Regency 1) Not all marble product sellers in Gamping Village took double profits, the buyers did not mind the price offered although very high. 2) Islam allows taking profits doubled or even more because basically there is no text of the Qur'an or Sunnah that obliges or prescribes certain profit limits. It's just that it's not allowed to sell goods beyond the market price because it includes consumer fraud. So the profit from buying and selling is allowed as long as it does not cause the price of goods to be increased beyond the market price, but they must not take advantage of consumer negligence on the goods because it can be categorized as ghabn (fooling) if the price is raised abnormally.

## ملخص

أشكور اينول مرضية، ٢٠١٢، ٦٥٠٣٨١١٠١٢١، ممارسة بيع وشراء منتجات الرخام من خلال جني أرباح مضاعفة من الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في قرية جامبينج، مقاطعة جمفور داراة تولونج اكونج)، برنامج دراسة القانون الاقتصادي للشريعة، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون دراسات، جامعة سيد علي رحمة الله تولونج اكونج، ٢٠٢٠، المشرف: الدكتور قطب الدين أيباك، بكالوريوس الدين، ماجستير في الشريعة الإسلامية.

### الكلمات الرئيسية : أرباح مضاعفة، شريعة الإسلامية

هذا البحث مدفوع بممارسة البيع والشراء من خلال جني أرباح مضاعفة في قرية جامبينج، مقاطعة كامبوردارات، تولونغاغونغ ريجنسي. البيع والشراء نشاط اقتصادي يُشرع قانونه على أساس كتاب الله، وسنة نبيه. إجماع جميع المسلمين، وكل جهد يبذل من قبل أي شخص بأي طريقة لتلبية احتياجاتهم. في الأساس من أجل الربح. عملياً، يمكن لبائعي منتجات الرخام في هذه القرية أن يكسبوا ما يصل إلى ضعف الربح من هذا الجير. عادة ما يقدم البائع سعراً مرتفعاً جداً وأكبر عدة مرات من رأس المال الأولي، وهناك اختلاف في الرأي بين بعض العلماء في جني الأرباح التي تتجاوز تكلفة البضائع. الغرض من كتابة هذه الرسالة هو معرفة الإجابات والمقارنات بين كلمات بعض العلماء للحصول على أرباح عالية جداً تصل إلى مرتين.

ينصب تركيز هذا البحث على جني أرباح مضاعفة من خلال الأسئلة التالية: (١) كيفية شراء وبيع منتجات الرخام من خلال جني أرباح مضاعفة في قرية جامبينج، مقاطعة كامبوردارات، منطقة تولونجاغونغ ريجنسي؟ (٢) كيفية شراء وبيع منتجات الرخام من خلال جني أرباح مضاعفة في قرية جامبينج، منطقة كامبوردارات، تولونغاغونغ ريجنسي من حيث الشريعة الإسلامية؟

يستخدم هذا النوع من طرق البحث نهجاً نوعياً. استخدمت تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. أثناء التحليل الفني للبيانات باستخدام تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن البيع والشراء من خلال جني الأرباح المزدوجة التي تحدث في مجتمع قرية جامبينج، حي كامبوردارات، تولونغاغونغ ريجنسي (١) لا يحصل جميع بائعي منتجات الرخام في قرية جامبينج على أرباح مضاعفة، ولا يمانع المشترون في السعر المعروض. على الرغم من ارتفاعها الشديد. (٢) يسمح الإسلام بجني الأرباح بما يصل إلى الضعف لأنه لا يخالف شروط البيع والشراء وشروط جني الأرباح. وبدون أي عنصر إكراه وليس عبئاً على المستهلكين الذين يشترون، ولكن بائع منتجات الرخام في قرية جامبينج، مقاطعة جمفورداراة تولونج اكونج في مجموعة اضطهاد الأشخاص الآخرين لجنيهم أرباحاً مفرطة